

11月

きいろ組たより

令和6年11月27日発行

藤沢保育園

先日、天気にも恵まれ、無事に坐禅会へ行くことが出来ました。散歩コースでは、草花や虫を見つけては立ち止またりと、嬉しそうに報告してくれる子ども達でした。友達と手をつなぎ、会話を弾ませながら頑張って歩いてきました。坐禅では、少し緊張しながらもよく話を聞き、上手に座っている子ども達でした。本堂見学やどんぐり拾いも楽しみました。わんわん大サーカスも大喜びで、「かわいいね～」が止まりませんでした♪一緒に過ごすことで、またひとつ思い出が増え嬉しく思います。来月のクリスマス会も楽しみです。

今月の取り組み



ペイペイたのしいね♪おとまね♪



ケータイゲット！しゃしん、ダンスかな



ペイペイ♪ゲットしたケータイで♪



マックのてんいんさんにへんしん！



かんばんもつくりました♪じょうず～



みんなでおさんぽ♪たのしいね！



おちゃのみきのあいだからやっほー



どんぐりたくさんひろったよー！



じょうずにざせんができました♪



おべんとうおいしかった！ありがとう



♥わんちゃん♥かわいい～♥



わんちゃんといっしょに♥すごいね！



じー❖ どちらもかわいい！



かっこいいしょうぼうしゃ❖



ざせんかい★みんなでたのしかった！

